



Die Aufbau-Arbeiten für das Festival „SommerevEnz“ in Mühlacker laufen bereits auf Hochtouren. Alle Hände voll zu tun haben (v. li.) Harald Thieser, Sigurd Schütz (auf dem Dach), Rolf Watzal, Joachim Keuthe, Karl-Heinz Heid, Susanne Haas, Tanja Dobrosavljevic und Frank Veit vom ehrenamtlichen Helferteam. Foto: Stahlfeld

SommerevEnz wirft seine Schatten voraus

Fleißige Handwerker zeugen an der stillen Enz in Mühlacker davon, dass hier bald etwas passieren wird. Das Kulturfestival „SommerevEnz“ lockt mit Stars wie Michael Gaedt, mit lokalen Bands und mit dem beliebten Karaoke-Spektakel. Startschuss fällt am kommenden Dienstag.

VON ULRIKE STAHLFELD

MÜHLACKER. Der Countdown läuft. Noch vier Tage, dann startet das inzwischen siebte „SommerevEnz“-Festival an der stillen Enz in Mühlacker. Aktuell laufen die Vorbereitungen für das zweiwöchige Programm auf Hochtouren. Wer vom 15. bis 27. August nicht im Urlaub weilt, auf den warten Liegestühle und ein Angebot mit etlichen Highlights sozusagen vor der Haustür.

Noch herrscht auf dem Festivalgelände gleich neben dem Theodor-Heuss-Gymnasium eine trügerische Stille. Ein Hämmern ist zu hören, kurz darauf macht sich Mitorganisator Rolf Watzal auf die Suche nach dem „Dreizehner-Gabelschlüssel“, den er dringend für den Aufbau braucht. „Wir haben unseren Kassierer eingesperrt, der kommt nicht mehr raus“, witzelt derweil sein Mitstreiter Joachim Keuthe. Doch die Situation ist nicht hoffnungslos: Harald Thieser wird von den anderen Helferinnen und Helfern „befreit“. Die acht Männer und Frauen, die die Hütte aufbauen, in der beim Festival die Würste gegrillt werden, haben auch dieses „Problem“ umgehend gelöst.

Harald Thieser, Sigurd Schütz, Rolf Watzal, Joachim Keuthe, Karl-Heinz Heid, Susanne Haas, Tanja Dobrosavljevic und Frank Veit gehören zum ehrenamtlichen Helferteam, das nicht nur für den Aufbau zuständig ist, sondern ab kommenden Dienstag ein Dutzend Veranstaltungstage stemmt. „Wir haben mehr Helferinnen und Helfer denn je, wir sind deutlich dreistellig“, sagt Ramona Deeg, die beim Förderverein Enzgärten für die Pressearbeit zuständig ist. Bei einem im Oktober 2022 durchgeführten Informationsabend hätten sich viele Interessierte gemeldet. Das habe zugleich gezeigt, wie wichtig der Bevölkerung und Fange-meinde das „SommerevEnz“-Programm sei.

Das Festival findet seit 2016 statt, lediglich 2020 musste wegen Corona eine Pause eingelegt werden. Die Initiatoren wollten mit dem Format an die Gartenschau von 2015 anknüpfen, und selbst in diesem Jahr gibt es noch Verbindungen zum „Sommermärchen“. So gastierte damals die „Kleine Tierschau“ in Mühlacker – und dieses Jahr kehrt Ex-Mitglied Michael Gaedt zurück. Er bringt Otto Kuhnle und Roland Baisch mit, gemeinsam bilden sie die Kabarett-Gruppe „KGB“. Für Rolf Watzal, zuständig für das Bühnenprogramm, ist der Auftritt der drei

Comedy-Altmeister am 22. August einer der Höhepunkte, zumal es ihr erster Open-Air-Auftritt sei.

„Wir freuen uns sehr, das ‚SommerevEnz‘ in alter Größe und bei guter Wettervorhersage durchführen zu können“, sagt Ramona Deeg und macht Lust auf die Eröffnung mit Bürgermeister Winfried Abicht und dem anschließenden Konzert mit „For Life“ am Dienstag, 15. August.

Musikalisch deckt das Festivalprogramm ansonsten wohl jeden Musikgeschmack ab. Am 17. August wird die Band „Roxxfrech“

im Rahmen ihrer Abschiedstour erwartet. Tags darauf gibt mit „Besser Live“ eine weitere regionale Band ihre Visitenkarte ab, und am Samstag, 19. August, darf mit „Human“ gefeiert werden. Die Gruppe um Oliver Gösele war bereits 2022 ein Publikumsmagnet. Am 24. August gibt es mit der Coverband „Bigger Bang“ das „Stones live Feeling“, Andy King (Kraichgau) und Moses Snow (USA) werden am 25. August Elvis Presley, dem King of Rock ‘n’ Roll, ein musikalisches Denkmal setzen, und am 26. August wird die 2022 ins Wasser gefallene Jamsession mit Matze Gutstein nachgeholt.

Karaoke findet traditionell mittwochs statt – mit einer Veränderung: Für Mädchen und Jungen gibt es zum Abschluss am 27. August einen eigenen Kinder-Karaoke-Nachmittag. Der Sonntag, 20. August, steht ebenfalls im Zeichen der Familie und wird mit einem Gottesdienst eröffnet.

Eintritt ist – wie immer – an allen Veranstaltungstagen frei.

Der Eintritt ist an allen Tagen frei, wie die Veranstalter betonen. Immerhin liegt das Budget laut Kassierer Thieser bei rund 60000 Euro. Nicht nur die Inflation mache sich bemerkbar, unter anderem habe man auch den Security-Einsatz ausgeweitet.

Maximal 25000 Euro beträgt der Zuschuss der Stadt. Die nötigen Einnahmen will der gastgebende Förderverein auch durch die Bewirtung erzielen; erstmals wird hier ein vegetarischer Burger angeboten. Die Konzerte enden dienstags bis donnerstags um 22.30 Uhr, teilweise beginnen die Veranstaltungen deshalb früher als in den Vorjahren. 2022 wurde mit rund 5500 Gästen ein neuer Rekord aufgestellt, und auch in diesem Jahr sollten die Besucher strömen, wünschen sich die Ausrichter. Rolf Watzal verspricht jedenfalls schon ein „Feeling wie Urlaub“.

Das Programm der siebten Auflage des „SommerevEnz“-Festival

Dienstag, 15. August:
19 Uhr (Einlass ab 18 Uhr):
Eröffnung des „SommerevEnz“-Festivals mit Bürgermeister Winfried Abicht. Im Anschluss Konzert mit der Band „For Life“.

Mittwoch, 16. August:
18.30 Uhr (Einlass: 17.30 Uhr): Karaoke-Abend moderiert von Rolf Watzal, Achim Dürr und Alyscha Luz (Sängerin der Band „Elfriede’s Journey“).

Donnerstag, 17. August:
19 Uhr (Einlass: 18 Uhr):
Konzert mit „Roxxfrech“.

Freitag, 18. August:
20 Uhr (Einlass: 18 Uhr):
Konzert mit „Besser Live“.

Samstag, 19. August:
20.30 Uhr (Einlass: 19 Uhr)
Konzert der Band „Human“.

Sonntag, 20. August:
10 Uhr: Gottesdienst mit Dekan Jürgen Huber, musikalisch begleitet von der Akkordeongruppe Lomersheim. 12 Uhr: zünftiges Frühschoppenkonzert mit der Formation „Schwoba Jazzer“. 14.30 bis 17 Uhr: Country-Nachmittag mit der Band „Silver Highway“ und der Linedance-Gruppe des Vereins Gym and Dance.

Dienstag 22. August:
20 Uhr (Einlass 18 Uhr): Kabarett mit dem Trio „KGB“ (Otto Kuhnle, Michael Gaedt und Roland Baisch) mit seinem Programm „In 180 Jahren um die Welt“.

Mittwoch, 23. August:
18.30 Uhr (Einlass: 17.30 Uhr): Karaoke-Abend moderiert von Rolf Watzal, Achim

Dürr und Jenny Schmid („2 am“-Sängerin).

Donnerstag, 24. August:
19 Uhr (Einlass: 18 Uhr):
Konzert der Band „Bigger Bang“ – Musik der Rolling Stones.

Freitag, 25. August:
20 Uhr (Einlass 18 Uhr):
Andy King und Moses Snow – Elvis-Tribute-Abend.

Samstag, 26. August:
20 Uhr (Einlass: 18 Uhr):
Jamsession mit Matze Gutstein und Freunden.

Sonntag, 27. August:
11 Uhr: Frühschoppenkonzert des Musikvereins Mühlacker. 14 bis 17 Uhr: Karaoke für Kinder moderiert von Rolf Watzal, Achim Dürr und Silvia Lutzei. Weiteres Kinderprogramm. pm